

**PENDAPAT AKHIR  
FRAKSI GERAKAN INDONESIA RAYA  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

**TERHADAP**

**RANCANGAN PERATURAN DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

**TENTANG**

**ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH  
(APBD) TAHUN ANGGARAN 2023**



**GERINDRA  
GERAKAN INDONESIA RAYA**

**DISAMPAIKAN PADA**

**RAPAT PARIPURNA  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

**HARI SENIN, 28 NOVEMBER 2022**

**PENDAPAT AKHIR  
FRAKSI GERAKAN INDONESIA RAYA  
DPRD KABUPATEN KEBUMEN**

**TERHADAP  
RANCANGAN PERATURAN DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

**TENTANG  
ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH  
(APBD) TAHUN ANGGARAN 2023**

***Assalaamu'alaikum Warohmatulloh Wabarokaatuh.***

Yth. Pimpinan Rapat Paripurna DPRD, sekaligus Ketua DPRD  
Para wakil dan para anggota DPRD Kabupaten Kebumen

Ysh. Bupati dan Wakil Bupati Kebumen

Ysh. Sekretaris Daerah, Para Asisten Sekda dan Para Staf Ahli  
Bupati

Ysh. Sekretaris DPRD beserta jajarannya

Ysh. Kepala OPD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Kebumen

Ysh. Para Camat se-Kabupaten Kebumen

Ysh. Hadirin Para Undangan Rapat Paripurna Dewan, wartawan  
media cetak maupun elektronik, dan segenap masyarakat  
Kebumen yang ikut mencermati Rapat Paripurna Dewan,  
lewat siaran Radio In FM yang berbahagia.

***Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang kami hormati,***

Sebelum mengawali penyampaian Pendapat Akhir **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023, terlebih dahulu marilah kita memanjatkan puji syukur kehadiran Alloh SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya kepada kita semua, sehingga pada hari ini Senin, 28 November 2022 kita dapat hadir pada Rapat Paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Kebumen dalam keadaan sehat walafiat. Salam sholawat semoga tercurah kepada junjungan kita, suri tauladan kita Nabi Muhammad SAW yang kita nantikan syafa'atnya di yaumul kiyamah. Aamiin ...

***Sdr. Pimpinan Rapat Paripurna dan Hadirin yang berbahagia.***

Atas nama **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** kami mengucapkan terimakasih kepada :

- 1) Pimpinan Rapat yang telah memberikan waktu dan kesempatan kepada kami untuk menggunakan mimbar terhormat ini, guna menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen

tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023.

- 2) Bupati dan jajaran eksekutif terutama tim penyusun Raperda yang telah menyusun Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023.
- 3) **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** juga menyampaikan terimakasih kepada Badan Anggaran DPRD Kabupaten Kebumen, yang telah mencermati, membahas, serta mengkaji Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023, hingga menghasilkan Rancangan Peraturan Daerah yang lebih baik dan sesuai dengan ketentuan-ketentuan yang terkait.

***Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,***

Setelah melakukan pencermatan dan analisis terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023, maka **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** DPRD Kabupaten Kebumen memberikan Pandangan Akhir sebagai berikut:

1. **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** berpendapat bahwa APBD 2023 diharapkan menjadi mata rantai APBD-APBD tahun sebelumnya, yang pada hakekatnya adalah meningkatkan ketahanan masyarakat, menjamin infrastruktur dan tata ruang yang ramah lingkungan, pemerataan perekonomian, peningkatan kualitas pendidikan dan kesehatan, serta sistem birokrasi yang melayani.
2. Mengenai Belanja Daerah sebesar Rp. 2.832.842.789.951 (*dua triliun delapan ratus tiga puluh dua miliar delapan ratus empat puluh dua juta tujuh ratus delapan puluh sembilan ribu sembilan ratus lima puluh satu rupiah*) yang mana diprioritaskan untuk pembangunan dengan tema "Pemantapan Kualitas Infrastruktur dalam Rangka Pengembangan Perekonomian dan Pertanian serta Peningkatan Profesionalisme Aparatur dan Kualitas Sumber Daya Manusia". Melihat dari tema tersebut terkait dengan pemantapan kualitas infrastruktur, kami berharap dengan banyaknya kondisi infrastruktur jalan di Kabupaten Kebumen yang rusak maka kami sependapat dengan Badan Anggaran yakni mendorong anggaran untuk memprioritaskan Program Unggulan Bupati yaitu Jamu Seger.

3. Harapan **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** terhadap upaya pencapaian target pendapatan yang telah direncanakan, kiranya dapat diimplementasikan dalam tugas dan tanggung jawab sebagai penyelenggara pemerintahan sehingga nantinya tidak hanya tercapai target pendapatannya namun juga dapat melebihi targetnya. Kami **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** juga mengingatkan bahwa pemerintah daerah perlu senantiasa meningkatkan dan menertibkan petugas pemungut pajak dan retribusi daerah dilapangan agar pendapatan daerah yang ditargetkan dapat tercapai maksimal.
4. **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** juga sependapat dengan Badan Anggaran mengenai upaya untuk meningkatkan kapasitas fiskal daerah dan kemampuan keuangan daerah bahwa perlu ada optimalisasi peningkatan Pendapatan Asli Daerah. Kami merekomendasikan dengan peningkatan pelayanan pajak daerah dan retribusi daerah. Hal ini dapat dilakukan melalui digitalisasi seperti yang dilakukan selama ini, baik menyangkut sistem maupun sosialisasi kepada wajib pajak dan wajib retribusi daerah. Khusus sosialisasi perlu dilakukan secara lebih bervariasi, terutama bagi wajib pajak yang belum melek teknologi digital. Intinya adalah untuk memudahkan akses terhadap sistem pelayanan pajak

daerah dan retribusi daerah. Selain itu, terkait dengan hasil pengelolaan kekayaan daerah dan lain-lain PAD yang sah, juga perlu dijaga konsistensi penerimaannya.

5. **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** juga berharap bahwa Pemerintah Daerah Kabupaten Kebumen hendaknya melakukan koordinasi dan kerjasama yang baik dengan antar OPD maupun *stakeholder*, terkait dengan inovasi-inovasi program yang direncanakan agar tercapai pemanfaatannya. Seperti halnya dengan program unggulan Jaminan Kesehatan bagi masyarakat miskin dan Bumen Sehati yang bertujuan untuk mewujudkan peningkatan derajat kesehatan masyarakat. Kami berharap sasaran program ini dapat tercapai dengan koordinasi yang baik serta anggaran yang memadai.
6. **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** sangat berharap bahwa Raperda APBD 2023 ini dapat dijadikan sebagai pedoman dalam penganggaran, yang mana setiap rupiah yang dikeluarkan dapat dipertanggungjawabkan kemanfaatannya.

***Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,***

Dengan senantiasa mengharap ridho dan berkah Alloh SWT. **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** mengambil keputusan untuk **MENERIMA** dan **MENYETUJUI** Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023.

Apabila dalam penyampaian PENDAPAT AKHIR banyak hal-hal yang kurang berkenan, dengan segala kerendahan hati atas nama **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** kami memohon maaf yang setulus-tulusnya, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.

**Wassalaamu'alaikum Warohmatulloh Wabarokaatuh.**

**FRAKSI GERAKAN INDONESIA RAYA  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

**Ketua**



**Dodi Suprijanto**

**Sekretaris**



**Bagus Setiyawan**